

Logran tregua en Yemen; celebran salida de Saleh

El presidente está en un hospital saudita; no saben si volverá

CRISIS

SANÁ (Agencias).— Numerosos manifestantes ballaban, cantaban y sacrificaban vacas ayer en la plaza central de la capital de Yemen, celebrando la partida del presidente Alí Abdullah Saleh a Arabia Saudita para atenderse las heridas que sufrió el viernes en un ataque con cohetes contra el complejo presidencial.

Saleh, fue operado en un hospital de Riad, mientras que en Saná el vicepresidente Abderabu Mansur Hadi tomó las riendas del país y logró un pacto de alto el fuego con un importante líder opositor.

Los médicos recomendaron a Saleh dos semanas de reposo absoluto, dijo una fuente del centro sanitario donde se en-

cuentra. El gobernante fue trasladado el sábado a Riad, después de que sus médicos en Saná no fueran capaces de extraerle del pecho una esquirla del proyectil que cayó el viernes en el complejo presidencial, por estar muy cerca de su corazón.

“La gente lo ve como una victoria, los manifestantes cantan y celebran”, dijo desde Saná la activista Shatha al Harazi. “Para nosotros ‘partida’ es la palabra más importante”.

“El hecho de que Saleh haya abandonado el país en un momento crítico es una gran victoria. Sin embargo, la gente sigue preocupada”, añadió. La oposición exige la renuncia de Saleh, que ocupa el cargo desde hace 32 años.

Siguiendo una orden de Saleh, y cumpliendo con lo que indica la Constitución, ayer mismo el vicepresidente Hadi tomó

las riendas del país. De inmediato logró un acuerdo de tregua con el jefe tribal opositor Sadeq al-Ahmar.

Hadi ofreció a los sublevados retirar a las tropas gubernamentales del barrio de Al-Hassaba, en Saná, escenario de los peores enfrentamientos entre el ejército y las milicias tribales rebeldes, según la oposición.

Además, Hadi, quien puede ejercer el poder hasta 60 días según la Constitución, se habría comprometido a levantar los bloqueos y controles de carretera en las principales vías del país. Debido a los continuos combates que dejaron ayer decenas de muertos, el presidente en funciones propuso a las tribus opositoras un alto el fuego en Saná, de acuerdo con información de la plataforma opositora Encuentro Compartido.

Abderabu Mansur Hadi, que actúa como presidente en funciones, logró un acuerdo con el jefe tribal Sadeq al-Ahmar para un cese del fuego





SANÁ. Yemeníes juntan sus manos como símbolo de unidad, felices porque Saleh no está en el país